



Dresden, den 7. Juni 2023

Hochschule für Musik Dresden gründet Sommerakademie für musikalischen Nachwuchs

„Nachwuchsförderung in der Musik ist für uns eine Herzensangelegenheit. Deshalb wird es ab diesem Sommer neben der Nachwuchsförderklasse für Kinder ab drei Jahren und der musikalischen Ausbildung am Landesgymnasium für Musik Dresden mit der Sommerakademie *Youth* einen weiteren Weg zu geben, bereits vor dem Musikstudium Dresdner Hochschulluft zu schnuppern“, so KS Axel Köhler, Rektor der Hochschule für Musik Dresden im Vorfeld der Gründungsveranstaltung am 10. Juni 17:00 Uhr im Kleinen Saal.

Die Sommerakademie *Youth* bietet erstmals vom 13. bis 19. August Meisterkurse in der Hochschule für Musik mit Hochschulprofessorinnen und -professoren für junge Musikerinnen und Musiker im Alter von zwölf bis 18 Jahren an. Diese werden täglich an den Instrumenten Klavier, Violine, Violoncello und Fagott sowie in weiterführenden Workshops unterrichtet und erhalten zusätzlich Unterstützung von Musikstudierenden in Vorbereitung auf das gemeinsame Abschlusskonzert am 19. August. Die Jugendlichen können sich mit einem Video mit zwei musizierten kontrastierenden Sätzen aus unterschiedlichen Stilepochen bis zum 15. Juni bewerben.

„Die Sommerakademie *Youth* wird zukünftig einmal im Jahr stattfinden und sowohl Kinder und Jugendliche explizit fördern“, so Prof. Claudia Schmidt-Krahmer, Leiterin der Sommerakademie und Prorektorin für künstlerische Praxis. Die Gründung der Sommerakademie wird mit einem Konzert von Schülerinnen und Schülern aus Dresden gefeiert.

Aktuelle Informationen:

<https://www.hfmdd.de/studium/sommerakademie-youth>